

[Noticia]

El Walk Bike, un deporte innovador en Ambato

Sin dudar uno de los deportes más emotivos, el WALK BIKE, está teniendo gran acogida en nuestra Tierrita Linda.

Como parte del “Sol de Noviembre” el GADMA a través de la Dirección de Cultura, Turismo, Deportes y Recreación realizó el “Festival de Walk Bike” que congregó a los infantes aficionados a esta disciplina deportiva, quienes acompañados de sus padres disfrutaron de intensos momentos de adrenalina.

Este evento tuvo lugar este fin de semana en el Parque Infantil de Atocha para promover el deporte y el sano esparcimiento en familia.

El ‘walk bike’ es un deporte donde los niños tienen un primer acercamiento con la bicicleta. Se trata de la categoría de ‘walk bikers’, ‘striders’ o bicicletas sin pedales, la que se empieza desde los dos años de edad, aunque a veces muchos menores lo practican desde antes.